

Directora Nacional de SENCE da el vamos a COSOC en el Maule

La directora nacional del SENCE, Romanina Morales Baltra dio el vamos este año 2025 al Consejo de la Sociedad CIVIL, COSOC, en la región del Maule, quien cuenta con nueva directiva y se ha consolidado como uno de los que más organizaciones ha integrado en toda la zona y a nivel nacional como servicio, contando con representantes de sindicatos, instituciones del mundo académico, de la cultura, organismos técnicos, entre otros.

“No solamente tiene más integrantes a nivel nacional, sino que también cuenta con varios sindicatos sumamente atinentes en la región, que favorecen a la escucha de capacidad activa, porque nuestro Gobierno se ha caracterizado principalmente por establecer mesas de diálogo tripartitas y en las regiones cuatripartitas, porque están el Gobierno Central, el Gobierno Regional, trabajadores y el mundo empresarial”, explicó la autoridad nacional.

En la ocasión, fue acompañada por el delegado presidencial regional del Maule, Humberto Aqueveque Díaz, quien destacó la participación y diversidad de actores, “se requiere que quienes participen, tengan esa constante realidad que nos hace tan bien a los servicios públicos, aquí tenemos sindicatos emblemáticos como el de PF, una de las empresas más emblemáticas e históricas de esta región, además de gremios del rubro de la madera, de los pescadores artesanales, y la participación de la academia, a través de las distintas universidades y observatorios laborales”, precisó.

Al respecto, el director regional de SENCE, Oscar

Morales Mejías dijo que “el COSOC ha tenido un desarrollo muy fuerte, hemos puesto un énfasis muy marcado en la integración de organizaciones sociales de toda la región, entre ellas importantes sindicatos que nos acompañan los que se desplazan a planificar con el SENCE para fortalecer las condiciones locales de empleabilidad”.

Primera sesión del 2025

Cabe hacer notar que esta fue la primera sesión del 2025 del COSOC que asume la nueva directiva presidida por Oscar Alonso Guerra, quien por segunda vez es reelegido para continuar al mando del consejo. “El objetivo es entregar una asesoría de capacitación al SENCE a través de las

distintas instituciones que se ven representadas en el mismo consejo. Podemos traer cada una de las necesidades que hay en el ámbito de la capacitación y ser entregadas a la dirección regional y que sean traducidas en futuros cursos que se van requiriendo. en este segundo período, vamos a integrar más participantes a este consejo, que es uno de los más numerosos en cantidad de personas a nivel nacional, entonces eso nos hace que tengamos la necesidad de ir vinculando más y que los temas se puedan traducir en mejores capacitaciones, mejor en calidad y pertinencia”, puntualizó el presidente del COSOC SENCE Maule.

